

Das Arbeitsrecht befasst sich mit einem Bereich, der für die meisten Menschen von alltäglichem und existenziellem Interesse ist. Der Mensch verbringt einen großen Teil seines Tages an seinem Arbeitsplatz. Der Arbeitsplatz ist die existenzsichernde Komponente. Ein produktives und erfülltes Arbeitsleben ist das Ziel.

Aus diesem Grund ist es für Sie von entscheidender Bedeutung, Ihre Rechte und Pflichten zu kennen und die Gestaltungsmöglichkeiten wahrzunehmen.

Ich kann Ihnen bei den folgenden Anforderungen helfen:

- Prüfung von Arbeitsverträgen
- Gestaltung von Arbeitsverträgen
- Arbeitszeugnis
- Durchsetzung vertraglicher Rechte (z. Bsp. nicht gezahlter Lohn, Urlaub, Krankheit)
- Vertretung vor den Arbeitsgerichten (z. Bsp. Kündigungsschutz)
- Datenschutz am Arbeitsplatz